JOSHUA el pionero

Por Lucy Stevenson Ewell (Basado en una historia real)

Esta historia ocurrió en EE. UU.

Joshua saltaba en la acera mientras él y su familia caminaban a casa desde la iglesia. "¿Adivinen qué?", dijo. "¡Voy a dar un discurso en la Primaria el domingo que viene!".

"El próximo domingo es el Día de los Pioneros, cuando recordamos a los pio-

neros que vinieron al valle del Lago Salado. Tal vez podrías hablar sobre ellos", dijo su mamá.

Aquello le dio a Joshua una idea. Cuando llegó a casa, hojeó la revista *El Amigo*. Había visto una actividad de "Dibújalo" que mostraba cómo dibujar un carromato cubierto y un buey, como los que usaban los pioneros cuando cruzaban las llanuras¹. Quería

hacer un dibujo de pioneros para sostenerlo durante su discurso, así que sacó sus crayones y se puso a trabajar.

Cuando Joshua terminó de dibujar, su papá lo ayudó a escribir el discurso. "¿Qué quieres decir acerca de los pioneros?", le preguntó su papá.

Joshua recordó una canción sobre los pioneros que estaban aprendiendo en la Primaria. "Bueno, los pioneros son personas que pudieron andar, andar y andar", dijo².

"¡Tienes razón! Los santos que cruzaron las llanuras caminaron muy lejos", dijo el papá. "Pero, ¿sabías que tú también eres un pionero?".

Joshua frunció el ceño. "¿Porque a veces camino a la escuela?".

El papá se rio. "Eres un pionero porque haces cosas difíciles y eliges lo correcto, aunque no siempre sea fácil", dijo.

"Qué bien", dijo Joshua. ¡Qué especial era ser un pionero!

"Un pionero también es la primera persona que hace algo", dijo su papá. "Cuando te convertiste en parte de nuestra familia, aprendiste sobre el Evangelio y elegiste seguir a Jesucristo. ¡Eso también te convierte en un pionero!".

Joshua era adoptado. Todavía veía a su familia biológica y podía hacer cosas divertidas con ellos, pero cuando comenzó a vivir con su mamá y su papá, aprendió acerca de Jesucristo y del Libro de Mormón, fue a la iglesia con ellos e incluso fue al templo para sellarse a su nueva familia.

Joshua sonrió; tenía una idea sobre qué decir en su discurso.

Durante toda la semana, Joshua practicó lo que iba a decir.

"¿Quieres que suba contigo cuando des tu discurso?", le preguntó su papá.

"Creo que puedo leer todo lo que escribí por mí mismo", dijo Joshua. "Pero, ¿podrías sostener el dibujo que hice?".

El papá sonrió. "Por supuesto".

Cuando llegó el domingo, Joshua estaba listo. Se puso de pie al frente del salón de la Primaria y su papá se paró junto a él y sostuvo el dibujo. "Hoy es el Día de los Pioneros", dijo Joshua. "Los pioneros son personas que caminaron muy lejos, como los santos que cruzaron las llanuras".

Joshua señaló el dibujo que sostenía su papá.

"Pero un pionero también es ser la primera persona en hacer algo", dijo.

Joshua miró a su mamá, que le sonreía desde el fondo del salón.

"Yo soy un pionero. Cuando me bautice, seré la primera persona de mi familia biológica en unirse a la Iglesia", dijo Joshua. Y sonrió. "Todos podemos ser pioneros al hacer cosas difíciles y elegir seguir a Jesús. En el nombre de Jesucristo. Amén".

Joshua se sentía feliz mientras caminaba de regreso para sentarse con su clase de la Primaria. ¡Estaba contento de ser un pionero! •

- 1. Véase *El Amigo*, julio de 2022, pág. 17.
- 2. Véase Canciones para los niños, pág. 137.



"Un pionero es la primera persona que hace algo", dijo su papá.

